

INTISARI

Nama : Nurlinda Sekar Palupi
NPM : 201511184
Judul : Faktor-faktor yang Mempengaruhi Partisipasi Lansia
dalam Mengikuti Posyandu Lansia di Dusun Janti RW 05,
Caturtunggal, Depok, Sleman, Yogyakarta Tahun 2018
Tanggal Uji : 27 Maret 2018
Nama Pembimbing : Ign.Gonggo P, SKM, MPH
Jumlah Pustaka : 19 Pustaka (2007-2016)
Jumlah Halaman : xiii, 43 halaman, Tabel, Gambar dan Lampiran

Lansia umumnya mengalami berbagai penyakit degeneratif akibat terjadinya penurunan fungsi biologis, psikologis, sosial, dan ekonomi. Perubahan ini akan memberikan pengaruh pada seluruh aspek kehidupan, termasuk kesehatan. Berkaitan dengan status kesehatan pada lansia, saat ini pemerintah telah mencanangkan program peningkatan derajat kesehatan khusus lansia melalui posyandu lansia. Sebagai seorang perawat yang berperan serta dalam kegiatan posyandu lansia adalah memberi pelayanan kesehatan sesuai bidang dan kompetensi yang telah dimiliki. Posyandu Lansia menjadi penting karena berkaitan dengan peningkatan sarana untuk mempertahankan kesehatan lansia, mencegah gangguan kesehatan, mengobati penyakit dan upaya rehabilitasi bagi lansia. Jenis penelitian ini menggunakan kuantitatif deskriptif survey dengan tujuan untuk mendapatkan gambaran partisipasi yang mempengaruhi lansia dalam mengikuti kegiatan posyandu lansia di Dusun Janti RW 05. Teknik Sampel non random merupakan teknik sampling non acak dalam pemilihan anggota sampelnya tidak didasarkan atas nilai peluang namun lebih sering dengan pendekatan yang sifatnya cenderung subyektif. Sampel yang diambil dari penelitian ini adalah 45 orang dari jumlah keseluruhan terdapat 50 lansia, dan berdasarkan pengamatan yang hadir untuk berpartisipasi hanya 45 lansia. Metode pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi kepada lansia mengenai faktor predisposisi, enabling dan reinforcing. Analisa data dilakukan dengan menggunakan analisis *univariate* atau analisa deskriptif yang bertujuan untuk menjelaskan atau mendeskripsikan karakteristik setiap variabel penelitian dengan menggunakan proporsi. Hasil penelitian dari ketiga faktor yang mempengaruhi partisipasi lansia dalam mengikuti posyandu lansia di Dusun Janti RW 05, Caturtunggal, Depok, Sleman seluruhnya (100%) dalam kategori tinggi.

Kata kunci : Partisipasi, Posyandu Lansia